

# Danlanud Sultan Hasanuddin Hadiri Syukuran HUT Ke-26 PPAU

Ahmad Rohanda - [INDONESIASATU.CO.ID](https://indonesiasatu.co.id)

Aug 28, 2024 - 09:03



Makassar - Komandan Lanud (Danlanud) Sultan Hasanuddin Marsma TNI Bonang Bayuaji Gautama, S.E., M.M., CHRMP., didampingi Ketua Pia Ardhya Garini Cabang 7 D/II Lanud Sultan Hasanuddin Ibu Liska Bonang Bayuaji, menghadiri acara syukuran Hari Ulang Tahun (HUT) Perhimpunan Purnawirawan Angkatan Udara (PPAU), bertempat di Gedung Serba Guna Suryadi Suryadarma, Markas Komando Operasi Udara (Makoopsud) II, Makassar, Sulawesi Selatan, Selasa (27/08/2024).

Syukur HUT ke-26 PPAU pada tahun 2024 mengangkat tema “Tingkatkan Citra, Soliditas, dan Solidaritas dalam setiap pelaksanaan Visi dan Misi PPAU Peduli”.



Pada kesempatan tersebut Ketua Umum PPAU Marsekal TNI (Purn) Yuyu Sutisna, S.E., M.M., dalam sambutan tertulis yang dibacakan oleh Ketua PPAU Cabang 50 Makassar Kolonel (Purn) Tallu Pasareng, menyampaikan rasa syukur di usia ke-26 PPAU sebagai organisasi kemasyarakatan telah mampu secara aktif memberikan kontribusinya dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara. “Di usia ke-26 Tahun, PPAU telah berkembang secara signifikan sehingga saat ini terbentuk 37 cabang dan 3 perwakilan PPAU yang tersebar di seluruh wilayah nusantara,” ujar Ketua Umum PPAU.

Danlanud Sultan Hasanuddin juga mengucapkan harapan dan rasa terima kasih kepada para pengurus dan anggota PPAU Wilayah Makassar yang telah mencapai kemajuan hingga saat ini. “Pada syukuran HUT-ke 26 ini semoga PPAU dapat menjadi motor penggerak bagi para purnawirawan untuk terus berkarya dan menunjukkan eksistensinya dalam senantiasa memberikan dampak positif di lingkungan masyarakat,” ungkapnya.

Kegiatan syukuran tersebut di akhiri dengan pemotongan tumpeng yang dilakukan oleh Panglima Komando Operasi Udara (Pangkoopsud) II, Marsda TNI Budhi Achmadi, M.Sc., dan memberikanya kepada anggota PPAU Cabang 50 Makassar, diwakili Peltu (Purn) Kashidi yang merupakan mantan anggota Skadron Udara 5 Lanud Sultan Hasanuddin. (Pen Hnd)